

# Volkshochschule und Jugendgemeinderat: Digitale Diskussion mit Landtagskandidat/-innen



*Andreas Frankenhauser, VHS-Leiter, und Jil Weber (Jugendgemeinderat) führten durch die Diskussion. Screenshot: Franz Stagel*

Über 180 Teilnehmende haben am vergangenen Donnerstag die von Volkshochschule und Jugendgemeinderat organisierte Diskussion mit Landtagskandidatinnen und -kandidaten aus dem Wahlkreis Waiblingen verfolgt. Swantje Sperling (Grüne), Siegfried Lorek (CDU), Sybille Mack (SPD), Marc Mair (AfD) und Julia Goll (FDP) stellten sich in einer Internetkonferenz über Zoom den Fragen des Moderatoren-Teams Jil Weber vom Jugendgemeinderat und Andreas Frankenhauser, Leiter der Volkshochschule.

Schwerpunkt der Veranstaltung waren die Themen Corona, Bildung und Klimaschutz. Schülerinnen und Schüler der Winnenden Schulen hatten dazu Fragen vorbereitet, die Jil Weber in die Diskus-

sion einbrachte. Dabei ging es unter anderem um eine bessere digitale Ausstattung von Schulen, um die Gemeinschaftsschulen oder um Fahrzeugantriebe mit Zukunft. Fragen aus dem Chat, über den sich alle Teilnehmenden beteiligen konnten, trug Andreas Frankenhauser vor. Gefragt waren zum Beispiel die Haltung der Kandidatinnen und Kandidaten zum Straßenbauprojekt „Nord-Ost-Ring“ oder zur Förderung von Fotovoltaik.

Durch ihre Kooperation und die Einbeziehung der Schulen haben Jugendgemeinderat und Volkshochschule ein breites Publikum angesprochen und einen wichtigen Beitrag zur politischen Bildung geleistet.